

Wabup Syah Nata : Gerakan Pramuka Bisa Dorong Wisata di Trenggalek Maju

Agus Riyanto - TRENGGALEK.INDONESIASATU.ID

Mar 27, 2022 - 06:07



Wabup Syah Nata saat melantik Saka Pariwisata Kwardcab Gerakan Pramula Trenggalek di Desa Sengon, Kecamatan Bendungan

Trenggalek - Wakil Bupati Trenggalek Syah Muhamad Natanegara menyakini jika Gerakan Pramuka bisa menjadi pemicu kemajuan Wisata di Trenggalek. Hal ini disampaikan usai melantik Pengurus Satuan Karya (Saka) Pariwisata Kwartir Cabang (Kwardcab) Gerakan Pramuka Trenggalek di Desa Wisata Gua Biru Desa

Sengon, Kecamatan Bendungan, Kamis (24/3/2022).

Syah Nata mengatakan, pelantikan pengurus Saka ini merupakan wujud sinergi Gerakan Pramuka di Trenggalek bersama Dinas Pariwisata dan Kebudayaan (Disparbud) sebagai kota wisata.

" Ini sebagai perwujudan cinta tanah air serta dukungan dalam rangka membangun sektor pariwisata di Kabupaten Trenggalek, " ucapnya.

Syah Nata berharap, dengan dilantiknnya Saka Pariwisata Kwardcab ini, kedepan bisa menciptakan sinergi yang baik antara seluruh anggota Pramuka, Disparbud dengan Pemkab Trenggalek.

" Kami berharap agar nantinya bisa mengisi serta memajukan pariwisata yang ada di Trenggalek. Karena, kita tahu anggota Pramuka itu mulai siaga, usia SD hingga nafas terakhir. Banyak potensi yang bisa dijadikan pengungkit meningkatkan kunjungan tempat - tempat wisata yang ada," imbuhnya.

Selanjutnya, dia juga menyebut, jika sinergitas Saka Pariwisata dengan Disparbud bisa mensukseskan program 100 desa wisata.

" Selain dapat meningkatkan kunjungan wisata juga bisa meningkatkan kesejahteraan ekonomi, " ungkapnya.

Sementara itu, di tempat yang sama, Kepala Disparbud Kabupaten Trenggalek, Sunyoto menyampaikan, dengan dibentuknya Saka Pariwisata di Kwardcab Trenggalek merupakan kesempatan bagi Disparbud untuk bersinergi dengan anggota Pramuka. " Saya yakin di pelosok Kabupaten Trenggalek Pramuka itu ada. Untuk itu lami ingin seger bersinergi, guna membangun pariwisata, " ujarnya.

Selain itu, masih lanjut Sunyoto, Pemerintah Daerah Kabupaten Trenggalek sedang berupaya menuju kota wisata dengan membangun 100 desa wisata.

" Sebentar lagi kami akan berkoordinasi dengan teman - teman Pramuka untuk menghidupkan Saka Pariwisata yang ada untuk bersinergi dengan destinasi wisata yang ada di Kabupaten Trenggalek, " tutupnya (ags).